

## Graneros iluminará cuatro nuevos campos deportivos

Escrito por Edison Díaz Santander

Lunes, 14 de Marzo de 2016 15:15 - Actualizado Lunes, 14 de Marzo de 2016 15:15

---



Histórico proyecto de desarrollo, será co-financiado entre la Ilustre Municipalidad y la Compañía General de Electricidad.

Con felicidad y orgullo, representantes de los sectores El Arrozal, Tuniche, Las Higueras y Nuevos Campos, recibieron la noticia que sus complejos deportivos, serán iluminados en los próximos meses. El proyecto, co-financiado entre la Ilustre Municipalidad y la Compañía General de Electricidad, establece una inversión que supera los 45 millones de pesos, donde se incluyen obras para la instalación de cuatro postes metálicos en cada cancha y focos led de 1.500 watts de potencia, todos con sus respectivos empalmes y conexión a la red eléctrica.

“Es un verdadero sueño el que estamos cumpliendo. Durante años golpeamos puertas y las autoridades nunca nos escucharon. Por eso, a nombre de toda la comunidad que represento, agradezco el compromiso y respaldo del alcalde Segovia”, dijo el presidente del club deportivo Nuevos Campos, Rodolfo Vera. Misma impresión tuvo el presidente de Tuniche, Jorge Martínez, quien además subrayó que esta iluminación, “no sólo servirá para los partidos de fútbol, sino también para un sinnúmero de actividades sociales que siempre desarrollamos”.

## Graneros iluminará cuatro nuevos campos deportivos

Escrito por Edison Diaz Santander

Lunes, 14 de Marzo de 2016 15:15 - Actualizado Lunes, 14 de Marzo de 2016 15:15

---

El gerente zonal de O'Higgins CGE Distribución, Giovanni Baselli, presente en la ceremonia que consolidó el acuerdo, insistió que este tipo de iniciativas, “se enmarcan en las políticas de acercamiento y estrecha relación, que estamos desarrollando con la comunidad. Tenemos otras ideas con el alcalde, que también queremos implementar en los próximos meses, como el uso de generadores para los comités de Agua Potable Rural”.

Entre abrazos y aplausos y a modo de finalización, el edil de la “Nueva Ciudad”, no escondió su alegría por la concreción de lo otrora fue una quimera y hoy es una realidad, “que se hará efectiva durante el primer semestre del 2016. Esta era una de las deudas que teníamos con el deporte amateur y una vez más, cumplimos con ellos. Voy a luchar para que al término de mi mandato, el 100% de las instituciones y sus respectivas canchas, tenga luz artificial”, relató Segovia Cofré.